« Le souvenir, c'est la présence invisible » Victor Hugo

## Jean-Claude BAYARD

s'est endormi paisiblement le 20 septembre 2023, à l'âge de 79 ans, suite à une maladie professionnelle.

Sont dans la tristesse :

Sa fille Corinne Bayard et son compagnon Herbert;

Sa belle-sœur Elisabeth Bayard et famille;

Sa cousine Sylvia Festas et famille;

Ses neveux et nièce: Frédéric Imhof, Yharann Imhof, Joël Bayard,

Sarah Moscatello, et famille ;

ainsi que les familles parentes, alliées, amies et Madame Lise Fonjallaz.

La cérémonie d'adieu aura lieu en la Chapelle d'Arcangier, à Vevey, où Jean-Claude repose, le mercredi 27 septembre, à 14 heures. La famille adresse un chaleureux merci au service d'oncologie de l'HRC Rennaz ainsi qu'à toutes les personnes qui l'ont entouré. Pour honorer la mémoire de Jean-Claude, vous pouvez faire un don en faveur de la Fondation SOS Village d'enfants Suisse, 3027 Berne, IBAN CH20 0900 0000 3003 1935 2.

Adresse de la famille : Corinne Bayard, ch. de Palud 4, 1800 Vevey.